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Informationen in Leichter Sprache 
 

Masken-Pflicht 
 

Wo gibt es eine Masken-Pflicht? 

Die Masken-Pflicht gilt 

• in Bus und Bahn 

• in Geschäften 

• bei Ärzten 

 

Wer muss eine Maske tragen? 

Alle Erwachsenen und Kinder ab 6 Jahre.  

 

Ab wann gilt die Masken-Pflicht? 

Die Masken-Pflicht gilt ab dem 27. April. 

 

Gibt es Strafen?  

Ja. Wer sich nicht an die Pflicht hält,  

muss Geld-Strafen zahlen. 

 

Wie trage ich die Maske richtig? 

Die Maske muss Mund, Nase und Wangen bedecken. 

Die Maske muss gut anliegen. 

Die Maske muss gewechselt werden: 

Wenn sie feucht geworden ist. 

Spätestens aber nach 1 Tag. 

Wenn Sie die Maske abgenommen haben: 

Waschen Sie sich gründlich die Hände. 

 

Was mache ich mit der benutzten Maske? 

Waschen Sie die Maske bei 60 Grad.  


